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　　　　　　　　エアコン設置事業や子育て支援施策などについて議論
● 子育てや教育環境の充実に重点を置いた平成30年度一般会計予算を可決
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広報委員会
● 委員長　岩永 愼太郎　● 副委員長　井上 潤一
● 委　員　神近 寛　野島 進吾　宮田 真美　城 幸太郎　水上 享　山口 弘宣

　深緑の色が増して、五月晴れがさらに気持ちいい季
節になりました。４月に新生活を迎えられた方々にお
かれましては、少しずつ新しい生活に慣れてきた頃で
はないでしょうか。
　大村市議会３月定例会では、平成30年度一般会計予
算など議案41件を審査し、全て原案通り可決（同意）さ
れ、大村市政も平成30年度がスタート致しました。

　20名の議員が登壇した市政一般質問での議論や、
新年度に向けた様々な議案を審査した各委員会にお
ける、市政の目的や課題に係る議論の経過など、限ら
れた範囲ではありますが、できるだけわかりやすくお
伝えできるよう編集しております。今年度も多くの皆様
に読んで頂ける「市議会だより」を目指し取り組んで参
ります。是非これからもお読み頂き、お気軽にご意見
をお寄せ頂ければ幸いでございます。

　平成30年２月22日、三浦議長は、中村県知事、
園田市長ほか関係自治体及び民間団体関係者とと
もに、国土交通省及び地元選出国会議員に対し、
国道34号大村～諫早間４車線化についての新規事
業化を求める要望活動を行いました。
（３月30日に国土交通省は、平成30年度の新規事
業に決定したことを公表しました。）

（野島 進吾）

市議会だより編集後記

（表紙の写真）3月29日、満開の桜が咲く大村公園
で、もうすぐ小学一年生のお友だちを撮影しました。

国土交通大臣に要望を行いました

三浦議長（写真右から３番目）は、
関係者とともに石井国土交通大臣に要望書を手渡しました
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※定例会の予定（日時等）は変更となる場合があります。
※６月７日（木）の議会運営委員会で決定します。

14日（木）・15日（金）
10時

本会議（市政一般質問）

18日（月）～20日（水）
10時

本会議（市政一般質問）

平成30年６月定例会の予定

21日（木）・22日（金）
10時

委員会（議案審査）

25日（月）
13時

委員会（議案審査）

28日（木）
10時

本会議（議案審議）

12日（火）
10時

本会議（議案審議）

6月


